

En Madrid a 16 de febrero de 1991. Se reúne por segunda vez esta Junta Directiva.

Comienza a las 10 de la mañana, estando presentes el

- Presidente, Francisco del Amo.
- Secretaria, Paquita Alonso.
- Vicepresidenta M. Josefa García.
- Vicesecretaria, Concepción Oneca.
- Tesorero, Marino Alvarez.
- Vocal de Prensa, Hanne Campos.
- Vocal zona Norte, Enrique Alonso.
- Vocal zona Este, Concha Pastor.

Al comienzo no están presentes:

- Vocal zona Centro, M. Antonia Vega,
- Vocal Libre, Roberto Inocencio, avisa de su no asistencia por acudir a la Reunión de la "Americana de Grupos".
- Vocal de Formación, Pablo Falcón, avisa de su no asistencia por otros compromisos previos.

A lo largo de la reunión acuden:

- Vocal zona Sur y Coordinador de la ponencia, Javier Díaz.
- Organizador del symposium, Víctor Ortega.

Se aprueba el acta de la reunión anterior.

III. Informe de Tesorería. Marino Alvarez entrega por escrito el informe de Tesorería, que se archiva.

Se debate el concepto de "deuda" de la organización del symposium a la sociedad.

Se decide que el dinero entregado en concepto de subvención.

Es importante que el trabajo realizado por el tesorero durante este tiempo, no se pierda al traspasar el cargo al siguiente tesorero.

Patxi del Amo hace una propuesta cada dos años, lo que dura el cargo de tesorero, mandar una carta a todos los miembros de la sociedad, junto con un impreso que deben cumplimentar con sus datos personales. Asimismo deben hacer una transferencia con el pago de las cuotas correspondientes.

Los que no envíen el impreso cumplimentado y no hagan la transferencia no aparecerán como miembros de la S.E.P.T.G.. Así es como lo hace la I.A.G.P.

Se debate esta propuesta y surge otra, cuota anual, como hasta ahora, pero el año contable se considere de symposium a symposium.

Los que no hayan pagado las cuotas para el symposium, se informa en la Asamblea por tesorería y se propone para dar de baja.

Se aprueba esta propuesta, si en los Estatutos no hay ningún inconveniente para ello.

Hanne propone que en las Asambleas próximas plantear el hacer un directorio nuevo y completo, con datos profesionales.

I. Coordinador de la ponencia. Javier Díaz presenta la posible estructura para el desarrollo del trabajo en el próximo symposium.

Tareas fijas: a) Al principio de cada día, presentación de los trabajos y las personas que van a participar.

b) Al final del día, un espacio grupal donde se hace una lectura emocional del desarrollo de todo el día.

a) Asamblea

Grupo de lectura emocional.

A lo largo del día se desarrollarán los talleres, ocio, comidas, cenas. Habrá tres personas diferentes que dirigirán las Asambleas; otras tres personas conducirán los grupos de lectura emocional.

Javier Díaz propone a Joan Palet y Hanne Campos para conducir dos grupos de lectura emocional.

Javier propone invitar a José María Maturana para que lleve una Asamblea.

Diez trabajadores del grupo de Sevilla previstos para colaborar en el trabajo, talleres, etc.

Hay varias comunicaciones presentadas.

La fecha tope de recepción de trabajos se para en el 28 de marzo.

Enrique Alonso comenta su impresión personal y de la zona Norte, de que este symposium pueda convertirse en una maratón experiencial de Grupo Grande.

Patxi del Amo dice que hay unas cosas que le preocupan de esto. Somos un grupo de profesionales, no de pacientes.

Este grupo de profesionales que asiste al symposium no da la autorización a que se la analice. También le preocupa que en un grupo de pares, haya algunos que estén ocupados en una posición de analistas y otros de analizados.

Palet recoge una expresión de "inventar la pólvora" diciendo que el temor es a que explote la pólvora. Interviene tranquilizando en base a la experiencia de otros años en los symposiums de la S.E.P.T.G., en Pamplona, Babia..., cuidando la coordinación. El tiene confianza en sus quehaceres y en el de Hanne como coordinadores.

Javier comenta que esto que hablamos aquí, de preservarnos, lo podemos plantear en Vitoria.

En los symposiums hay dos partes, una teórica y otra emocional.

Pepa García dice que hay que explotar las capacidades de autoconducción. Habla de evaluación, no de diagnóstico.

Javier solicita nombres de personas que pueda interesar verlos trabajar.

Se delega esta decisión en Javier y en Víctor.

Pepa García se tiene que ir, comenta en relación al escrito de Roberto Inocencio en el boletín, donde aparece ella como la próxima Presidenta. Ella dice que no quiere escaquearse, pero tendría que estar ayudada por el vicepresidente.

Se aclara que ha sido una confusión de Roberto, pensando que el cargo de vicepresidente pasaba directamente a presidente. Se aclara esta confusión.

II. Organización del XIX Symposium, (Javier Díaz) Víctor Ortega comenta cómo va la organización del local y las comidas y cenas. Trae el cartel para su distribución entre todos.

Colaboran varios organismos, Ayuntamiento, Colegio de Psicólogos, Colegio de Médicos.

Ha sido declarado de interés sanitario.

Se concreta que la Asamblea de la S.E.P.T.G. se celebre el lunes a la tarde.

Sobre el escrito de Fonseca, se decide contestarle diciendo que el symposium no estaba pensado en función de lo que él plantea, pero que puede disponer de un espacio, dentro del symposium para que lo utilice.

La reunión de la Junta Directiva será el sábado día 27, a las 7,30 de la tarde.

IV. Vocal de Prensa. Hanne Campos propone desde esta vocalía hacer un monográfico sobre el tema, el título sería "Comunidad Terapéutica y/o Terapia de la Comunidad".

El interés está, por un lado, por las experiencias valiosas que se han ido llevando adelante en España, en los últimos años. Por otro lado, por los cambios importantes que en este campo se han dado.

Sobre las erratas aparecidas en el último boletín, sugiere que aparezca la "fe de erratas" que ella ha escrito, sobre su confusión con respecto a Pablo Falcón. como "padre" del boletín y no Pablo Población, como aparece en el boletín, en los próximos números del boletín y que se les envíe a todos los socios en el próximo envío de información.

Comenta que una persona solicita la admisión.

Mandar un directorio más actualizado a todos los socios.

Propone hablar en la próxima reunión, de la operatividad de las zonas.

Presenta un balance de gastos.

Enrique Alonso expresa el gran impulso al boletín, que supone un gran impulso a la sociedad.

Sobre la vinculación con los socios correspondientes, se decide que Hanne les informe y les invite a mandar una colaboración.

Sobre cobrar o no el boletín se aprueba que sea gratis para los socios y se les entregue a los que asisten al symposium.

Para los demás se les venderá a 600 ptas.

V. Vocal zona Norte. Enrique Alonso informa de la reunión de los miembros de la zona Norte. Después de esta experiencia él dice, que con un esfuerzo se pueden hacer cosas, desde las vocalías de zona.

El mandó información del contenido de esta reunión a toda la Junta.

VI. Vocal zona Este. Concha Pastor comenta que se reúnen los miembros de la sociedad, junto con otros profesionales, una vez al mes, como una tertulia.

Habla de Jerónimo Bellido, que va a cumplimentar la documentación que le falta.

Cuando entregue toda la documentación se le admitirá.

Propone crear otras vocalías sólo para la zona de Valencia. No se admite.

Propone que la S.E.P.T.G. de la zona Este, pueda tener actuaciones a nivel social. Se le indica que individualmente pueden hacerlo, pero como S.E.P.T.G., no.

Hanne le invita a que si tienen un proyecto de trabajo se lo envíen a todos los miembros de la zona Este, y así podrán comentarlo.

Javier Serrano solicita stand en el XIX Symposium para vender sus libros de terapia --igiana, de la E.S.T.E.R. y se compromete a donar 5.000 ptas para publicaciones.

De momento se le contesta que no. Hanne dice que la contribución mínima que se aprobó era de 25.000 ptas.

Patxi del Amo dice que hay mucho que reflexionar a cerca de 1) Relaciones con otras sociedades y 2) Utilidad de la S.E.P.T.G.

Hanne propone a la S.E.P.T.G. a una reunión de asociaciones. La esencia de esta sociedad es el trabajo integrativo, que tiene que ver con el grupo.

Se da por terminada la reunión a las 15 horas del 16-2-91, con una hora de retraso.

Secretaria

Vo Bo Presidente

Acuerdos tomados en esta Junta Directiva:

- 1) Denominar subvención a la cantidad entregada a la organización de cada symposium. Si se repone, será considerada como ganancia.
- 2) Continuar con el mismo sistema de pago de la cuota, que el año contable sea de Asamblea a Asamblea, salvo que los Estatutos indiquen otra cosa. En este caso, llevarlo a la Asamblea.
- 3) Llevar a la Asamblea la posibilidad de hacer un directorio completo.
- 4) Mandar un listado nuevo a los socios.
- 5) El boletín regalo a los socios, -i-. Socios que asisten al symposium. Al resto, a la venta por 600 ptas.
- 6) Reflexiones a cerca de la relación con otras asociaciones.

Secretaria

Vo Bo Presidente